

Ressort: Entertainment

Mode ist für Cara Delevingne nicht so wichtig

Berlin, 09.06.2015, 09:43 Uhr

GDN - Für das britische Topmodel Cara Delevingne ist die Mode nicht so wichtig: "Klar finde ich tolle Klamotten schön, aber ich beschäftige mich nicht ständig damit", sagte die 22-Jährige im Gespräch mit der "Bravo". "Am liebsten laufe ich eh nackt herum."

Zudem bekannte die Britin, vor Foto-Shootings immer noch aufgeregt zu sein. "Dann rede ich jedes Mal zu viel und nur wirres Zeug." Grenzen mag Delevingne nach eigenem Bekunden überhaupt nicht: "Ne, das hasse ich. Wenn mir jemand Grenzen setzt, überschreite ich sie auf jeden Fall. Ich bin einfach total rebellisch", so das Model.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-55839/mode-ist-fuer-cara-delevingne-nicht-so-wichtig.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com